

# 共生～ともに生きる～

令和5年度  
富岡中学校2学年  
学年通信 No.2  
4月28日 発行

## 体育祭に向かって



5月13日に体育祭を開催するにあたり、先日から昼休みの長縄練習が始まりました。練習するにつれ、生徒たちは体育祭への意識が高まり、気持ちが盛り上がってきているように感じます。4月に新しい学級がスタートし、不安を抱えている生徒もいるように感じます。生徒たちには、体育祭に向けた練習や本番を通じて、お互いを知り、認め合い、共に頑張ることを経験してほしいと思っています。そして、体育祭が終わった時には、どの学級も、「お互いの仲が深まって楽しかった。」と思えるようになることを願っています。

### 学年をまとめ、高めていくリーダーたち

#### 実行委員

2年 A 組	2年 B 組	2年 C 組	2年 D 組
大塚太郎 土井ゆあ	森海稀 飛田和奏	三浦大空 田中和	元木一途 小倉陽葵

#### 応援団

2年 A 組	2年 B 組	2年 C 組	2年 D 組
大平凌瑛・新川大地 栗原まひる・岩崎桃花	柳翔太・石黒奏太 佐藤美波・小林凜歩	菱山拓暉・齋藤銀治 小山好美・山下愛乃	大島樹來・中島康之祐 小川夏生・木下凜花

### 長縄

### 練習風景



## 初の宿泊行事「林間学校」in 鴨川 **農業**

2年生にとって、5月は体育祭が終わると、すぐに林間学校が待っています。学校生活で初めての宿泊行事ということもあり、多くの生徒が楽しみにしていることをひしひしと感じます。学級活動で、各係に分かれて係会議を行い、当日に向けた準備をすすめるとともに、総合的な学習の時間では、鴨川の魅力について調べています。さらに、林間学校から帰ってきた後は、事前に調べたこと、現地で学んだことをリーフレットという形でまとめていく予定です。

1人1人が鴨川のどんなところに魅力を感じ、どんなリーフレットを完成させるのか、今から楽しみです。また、鴨川の魅力を知り、浦安と比較することで、今まで気づけなかった浦安にしかない浦安の魅力も見つけられると、さらによいと思います。